

Enfanter la Lumière

Les extraits de ce texte proviennent du livre : *Enfanter la Lumière*, des Éditions Essénia

Devenir une Vierge : un être authentique

Être une Vierge est un état d'être, celui de l'homme qui veut aller vers un monde supérieur, vers une intelligence plus haute, et qui prépare sa vie intérieure pour donner naissance à la Lumière dans son quotidien ; il veut être vrai, pur, sincère et vivre avec les valeurs des Anges¹ comme l'Amitié, la Bonté, la sagesse...

Quand tu entres sur le chemin de l'éveil, tu dois toi-même faire l'expérience de l'existence, tu dois être une Vierge, c'est-à-dire un être vrai et authentique.

La virginité est un état d'être de l'âme, pour laquelle le sexe n'existe pas. On représente souvent la Vierge Marie les mains ouvertes comme quelqu'un qui veut apprendre, qui veut honorer ce qui est grand, une intelligence supérieure au-delà des hommes. Dans cette intelligence supérieure, tu peux sentir l'amour qui est omniprésent.

L'amour, ce n'est pas simplement l'attraction des sexes, ce sont toutes les relations qui peuvent exister. C'est une énergie, un état d'être qui prend sa source dans une sagesse et une intelligence supérieures.

Quand tu te promènes dans la nature, tu peux voir l'amour tout autour de toi. Le soleil, les fleurs, les arbres, tout te touche, te caresse ; cela est en réalité très sensuel, d'une sensualité tournée vers le haut.

La Vierge Marie avait une relation très sensuelle avec la nature, avec l'eau, l'air, le soleil, une relation non pas stérile, mais qui enfantait sa propre vie. Cette relation était semblable à celle des enfants avec le soleil, les nuages, l'eau ; ils regardent de l'eau couler et ils inventent tout un monde, ils jouent avec l'eau dans une relation d'amour, une relation vivante. Dans la virginité de la Vierge, il faut voir cette forme de sensualité, cet amour incommensurable dans la pureté, l'innocence, l'amour, la sagesse.

1 - Pour les Esséniens, les Anges sont une réalité supérieure qui guide l'homme dans sa vie et agit sur lui au même titre que la terre qui le nourrit, l'eau, l'air, le feu et la lumière. La Tradition essénienne a reçu, à travers son Père fondateur *Énoch, la connaissance des Anges de Lumière, qui sont les vertus, tels l'Amitié, l'Harmonie, la Douceur, la Paix, l'Amour, le respect. Les vertus sont des êtres vivants et intelligents qui veulent conduire l'homme vers l'union avec le Père et la Mère. Dans le cadre de la ronde des Archanges, l'être qui veut cheminer vers la Lumière a la possibilité de devenir porteur d'Ange, c'est-à-dire de prendre soin d'un Ange sur la terre.

Une fille d'Isis consacrée au Divin

La civilisation de l'Égypte des *Pharaons a vu la naissance d'une Femme-Dieu, une femme divine : Isis, la femme qui a été la plus proche de Dieu. De même que la Vierge Marie est devenue l'écriture sacrée de l'âme qui s'éveille et s'offre à la Lumière pour être fécondée et enfanter la Lumière divine, Isis est devenue le hiéroglyphe de l'initiation féminine dans sa perfection et de l'acquisition de la sagesse des mystères de Dieu.

Isis est considérée comme la Mère des hommes ; c'est elle qui a créé les Écoles des *Mystères pour que de génération en génération les hommes puissent trouver sur la terre un chemin d'évolution harmonieuse et aller à la rencontre de la Lumière et du savoir.

Dans une ancienne vie d'Égyptienne, Marie était une fille d'Isis, initiée dans l'École de l'enfantement et de l'accouchement. Elle avait été élevée dans les temples pharaoniques ; elle était dans la lignée des Fils et des Filles de Dieu, c'est-à-dire des hommes et des femmes qui étaient consacrés au Divin et qui donnaient toute leur vie aux *Dieux.

Une porteuse d'eau qui bénissait les Dieux

Dans le silence et l'humilité, cette prêtresse d'Isis vivait une vie intérieure intense, en contact permanent avec l'eau, avec sa transparence, sa fraîcheur, sa malléabilité, sa douceur. Elle a passé sa vie entière au service de l'eau. Elle apportait l'eau pour baigner les pieds des gens et bénir les statues des Dieux, et à travers les Dieux, pour bénir tous les êtres. Sa mission était aussi de mettre de l'eau sur la terre aride et craquelée pour que la Divinité contenue dans la graine puisse être activée, fécondée et s'épanouir comme la nouvelle floraison qui apporte l'abondance et la *nourriture dans tous les corps de l'homme. Pendant 45 ans, elle a été porteuse de la cruche d'eau sur la terre aride. Cette eau était magique, elle était l'eau de l'amour et de la douceur, l'eau qui permet les échanges vivants et conscients avec tous les mondes.

La vie intérieure de cette femme a été extraordinaire en intensité et en compréhension. Elle vivait véritablement avec le monde divin. Sa vie était simple et pourtant d'une grande richesse. Tout le savoir-faire de cette antique civilisation égyptienne était à l'œuvre à travers elle. En accomplissant tous les jours les mêmes gestes, elle préparait

sa future incarnation en tant que Marie avec force et détermination. Sa vie avait un sens bien au-delà du corps et donc de la mort.

En tant que fille d'Isis, elle a bénéficié de toutes les conditions pour entrer dans le monde de l'eau et pour, finalement, faire naître Dieu dans l'eau. Elle a fait de sa vie une œuvre d'art pour l'eau, elle a béni l'eau, elle a mis des forces en elle. Elle a senti que l'eau était vivante et celle-ci a commencé à lui parler, à lui révéler des secrets ; mais en réalité ce n'était pas l'eau, c'était son âme.

Par sa proximité continuelle avec l'eau, elle avait développé la conscience de tout ce qui coule, ce qui créait en elle un sentiment de fraîcheur et un état de détente permanent. Pour elle, la vie était de l'eau que rien ne pouvait empêcher de couler, et elle, elle était les berges de cette rivière qui coulait au milieu d'elle. Le monde de l'eau lui a vraiment tout appris sur la vie et sur les relations. Elle est entrée dans des mondes et des mondes uniquement en observant l'eau. Elle était une fille de Gabriel et, sans le savoir, elle se préparait à sa mission future.

Construire un temple éthérique à Gabriel

À force de verser de l'eau avec amour, elle s'est unie avec le Père de l'eau, qu'elle devait rencontrer dans sa vie future. Elle vivait tellement avec l'eau qu'elle lui a construit un temple dans l'éthérique, dans le monde de l'eau¹, et l'Archange a commencé à venir l'habiter : elle lui a créé un *corps éthérique.

Quand elle s'est réincarnée en tant que Marie, ce temple de Gabriel qu'elle avait créé dans l'éthérique quand elle était une Égyptienne est revenu vers elle et a commencé à lui révéler des secrets sur l'âme. Elle a commencé à vivre avec son âme et à devenir féconde et créatrice dans son âme. Elle put entrer en contact conscient avec le Père de l'eau. Au moyen de ce temple éthérique, Gabriel put s'approcher d'elle, lui enseigner et réveiller en son âme les secrets de la virginité et de l'enfantement de la Lumière.

Quand l'Archange Gabriel venait vers elle, elle le sentait à l'intérieur d'elle comme quelque chose de frais, un picotement. Elle lui parlait avec son âme et elle avait les réponses à toutes les questions qu'elle se posait. Ce qu'il lui enseignait ainsi, elle le vivait de l'intérieur, dans la clarté, la simplicité, l'ouverture, l'acceptation. La Vierge a ainsi fait cette expérience de conduire les choses vers l'intérieur et d'éveiller la Lumière en elle.

1 - Appelée aussi « eau aurique » ou « aura », cette eau est une matière subtile, invisible, formée et habitée par toutes les pensées, tous les sentiments et désirs qui vivent autour de l'homme et animent son corps de terre, son corps physique.

C'est ainsi que dans sa vie d'Égyptienne, Marie a travaillé pour se préparer jusqu'à devenir la Vierge qui a donné naissance à un Fils de Dieu. La naissance de Jésus a été la victoire d'un travail séculaire dans les Écoles des Mystères par des milliers et des milliers d'élèves qui ont vivifié cet enseignement dans les éthers de la terre. Par sa façon d'être, Marie a réussi à capter cette force éthérique qui avait été engendrée par tout ce travail et à enfanter une nouvelle humanité.

Voilà ce qu'a découvert la Vierge : l'homme n'est qu'un instrument des mondes supérieurs. L'homme ne peut inventer ni la sagesse ni la beauté, le monde est déjà parfait, mais il peut s'associer avec la sagesse et la beauté, c'est-à-dire se faire féconder par la semence de vérité. Il met alors au monde un enfant qui peut changer le monde. C'est ce qu'a fait la Vierge : elle a changé la face du monde en mettant au monde l'Enfant de la Lumière. La naissance de Jésus a été l'une des plus belles réalisations et offrandes du peuple essénien pour glorifier la Lumière et apporter la bénédiction à l'humanité et à la terre.

